

# PERS

## Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Bersama Masyarakat Bersatu Wujudkan Lingkungan Bebas Sampah

A. Nopriyadi - [SERANG.PERS.OR.ID](http://SERANG.PERS.OR.ID)

Dec 29, 2024 - 11:12



Banten, – Dalam rangka menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, Kapten Inf Hariyanto, Komandan Koramil (Danramil) 0602-18/Kragilan Kodim

0602/Serang, mengerahkan Bintara Pembina Desa (Babinsa) untuk melaksanakan kegiatan pembersihan tumpukan sampah bersama masyarakat.

Kegiatan pembersihan sampah tersebut, dilakukan secara bergotongroyong dengan masyarakat dan melibatkan pemerintah desa, bertempat di Kampung Merancang Desa Kendayakan Kecamatan Kragilan Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Minggu (29/12/2024).



Kapten Inf Hariyanto menekankan pentingnya sinergi antara TNI, masyarakat, dan pemerintah dalam mengatasi permasalahan sampah, yang dapat berdampak buruk pada lingkungan dan kesehatan.

"Babinsa sebagai ujung tombak TNI AD di wilayah tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga hadir untuk membantu masyarakat dalam menghadapi berbagai permasalahan, termasuk masalah lingkungan. Gotong royong ini, adalah bentuk nyata dari kepedulian kami, untuk menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan nyaman," ujarnya.

Menurut Kapten Inf Hariyanto, sampah yang menumpuk tidak hanya mencemari lingkungan, tetapi juga dapat menjadi sumber penyakit. Oleh karena itu, diperlukan tindakan nyata untuk mengatasinya secara bersama-sama.

"Kami berharap kegiatan ini, dapat meningkatkan kesadaran masyarakat, akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Selain itu, menjadi momentum untuk memperkuat semangat gotong royong, yang selama ini menjadi bagian dari budaya kita," tambahnya.

Lanjutnya, Kegiatan ini melibatkan berbagai pihak, mulai dari perangkat desa hingga masyarakat setempat, yang bahu-membahu membersihkan area tumpukan sampah.

Kapten Inf Hariyanto, Danramil 0602-18/Kragilan, juga menghimbau seluruh

masyarakat untuk tidak membuang sampah disembarang tempat, demi menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan. Termasuk pemerintah daerah ditingkat desa, bisa mencari solusi terbaik agar masyarakat bisa membuang sampah, ditempat yang telah ditentukan.

Bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman untuk generasi sekarang dan yang akan datang," tukasnya.

Sementara itu, Lukman Kepala Desa Kendayakan mengungkapkan rasa terima kasihnya, atas pelaksanaan kegiatan pembersihan sampah yang melibatkan Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan.

"Kami sangat mengapresiasi peran Babinsa, yang selalu hadir dalam membantu dan memotivasi masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan. Kegiatan ini sangat bermanfaat, untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman bagi semua masyarakat," terangnya Lukman.